

# *Le Venezuela fait des pas fermes pour ouvrir sa frontière avec la Colombie*

---

Image not found or type unknown



La Havane, 1er sept. (RHC)- Le président vénézuélien Nicolas Maduro a déclaré ce mercredi que son pays fait des pas fermes en vue d'une ouverture progressive, productive et heureuse des plus de 2 200 kilomètres de frontière avec la Colombie.

Lors d'une journée productive mercredi dans l'état de Monagas, le président a annoncé que les deux pays travaillent ensemble pour l'ouverture progressive de cette vaste zone.

Il a indiqué que des commissions techniques spécialisées sont déjà à l'œuvre pour garantir la sécurité, la circulation de la population de part et d'autre de la frontière, ainsi que les douanes.

La vaste frontière qui sépare les deux pays a été un centre de tension ces dernières années, avec l'introduction de groupes criminels colombiens pour attaquer les autorités vénézuéliennes et la paix des citoyens.

Le Venezuela et la Colombie ont rétabli leurs relations politiques et diplomatiques cette semaine après trois ans d'interruption, par décision de Nicolas Maduro face à l'agressivité du président Iván Duque.

Un sondage a révélé mercredi que la majorité des Vénézuéliens, 57,3 %, estiment que l'économie du pays s'améliore et attribuent ces résultats à la gestion du président Maduro.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/298037-le-venezuela-fait-des-pas-fermes-pour-ouvrir-sa-frontiere-avec-la-colombie>



**Radio Habana Cuba**